

# EVECTRA se integra en INGEROP para liderar movilidad sostenible

Después de la integración de EVECTRA dentro del Grupo INGEROP, la compañía espera abrir nuevos mercados, tanto a nivel territorial como de sectores.



**E**VECTRA, empresa de ingeniería especializada en infraestructuras de recarga para vehículos eléctricos desde hace 12 años y con más de 40 ingenieros dedicados a este fin, ha encontrado en su reciente integración dentro del Grupo INGEROP una oportunidad clave para expandirse y consolidarse como líder global. En un momento donde la movilidad sostenible es un pilar fundamental para las ciudades del futuro, EVECTRA se posiciona como un referente en soluciones avanzadas que impulsan la transición hacia un transporte más limpio y eficiente. David Rodríguez, Business Development Manager, destaca: “Nuestro enfoque en la innovación nos permite ofrecer soluciones tecnológicas avanzadas y personalizadas, adaptadas a las necesidades específicas de cada mercado”.

La fusión con INGEROP, una empresa global de ingeniería que ofrece soluciones sostenibles e innovadoras en infraestructura, energía, agua y medioambiente y del que forman parte otras empresas como Ingerop T3, Leedeo y Smart2, abre un abanico de oportunidades para EVECTRA. Philippe-André Hanna, director de España y División Transporte, señala que esta unión estratégica “permite a EVECTRA escalar sus operaciones a nivel internacional, accediendo a nuevos mercados y colaborando en pro-

yectos de mayor envergadura”. La experiencia consolidada de INGEROP en diversos sectores de la ingeniería, junto con el profundo conocimiento técnico de EVECTRA en infraestructuras de recarga, crea una sinergia que fortalece ambas compañías..

Uno de los aspectos más relevantes de esta integración es la capacidad de EVECTRA para aportar su especialización en infraestructuras de recarga a los proyectos globales de INGEROP. Francisco Vallecillos, Manager de EVECTRA, comenta: “Nuestro aporte principal radica en el diseño de soluciones tecnológicas adaptadas a las particularidades de cada cliente y mercado, lo que amplía significativamente la oferta de INGEROP en este sector clave para la movilidad sostenible”. Este enfoque hacia la innovación y la personalización ha permitido a EVECTRA liderar en proyectos de recarga tanto

para vehículos particulares como para flotas de transporte público, siempre con la mirada puesta en la eficiencia energética y el uso de energías renovables.

## EXPANSIÓN Y OPORTUNIDADES EN NUEVOS MERCADOS

La estrategia de expansión de EVECTRA no se limita solo a nuevos territorios. La integración con INGEROP también abre la puerta a explorar sinergias con otras divisiones del grupo, como transporte, energía y urbanismo. “Esta colaboración nos permitirá integrar infraestructuras de recarga en proyectos más amplios de movilidad sostenible y desarrollo urbano, ofreciendo soluciones más completas y robustas”, menciona David Rodríguez.

Con la expansión global, EVECTRA podrá aprovechar la red internacional de INGEROP para establecer alianzas estratégicas y



## Sobre INGEROP

El Grupo INGEROP es una empresa de ingeniería global con más de 70 años de experiencia, especializada en transporte, infraestructura, energía, agua, medioambiente y arquitectura. Con presencia internacional, ofrece servicios en todas las fases del proyecto, desde estudios iniciales hasta supervisión de obras. INGEROP se distingue por su enfoque en la sostenibilidad y la innovación, comprometiéndose con soluciones responsables frente a los desafíos ambientales y sociales actuales. Ingerop cuenta con 4 empresas en España: Ingerop T3 en concepción de grandes proyectos, Smart2 en Sistemas de Transporte y Leedeo en temas de seguridad ferroviaria además de Evectra.

## EVECTRA, impulsando la movilidad sostenible

La integración de EVECTRA en el Grupo INGEROP no solo busca ampliar el alcance territorial de la empresa, sino que refuerza su misión de promover la movilidad sostenible a nivel global. Con un enfoque centrado en la innovación y el respeto al medio ambiente, EVECTRA contribuye al desarrollo de infraestructuras que facilitan el uso de vehículos eléctricos, clave en la transición hacia un futuro más limpio. “La sostenibilidad es el eje de cada uno de nuestros proyectos, desde el diseño hasta la implementación de soluciones energéticas eficientes”, explica Philippe-André Hanna.

participar en iniciativas clave a nivel mundial. Entre las nuevas oportunidades, Philippe-André Hanna destaca los proyectos de infraestructuras para transporte público y movilidad eléctrica, donde la demanda de puntos de recarga eficientes y sostenibles está en pleno crecimiento: “La expansión global nos permitirá llevar nuestras soluciones a mercados emergentes, donde la movilidad eléctrica está empezando a tomar impulso”.

Además, EVECTRA sigue apostando por la digitalización como parte de su estrategia para mejorar la experiencia de los usuarios de sus infraestructuras. El desarrollo de plataformas digitales que faciliten el uso y gestión de los puntos de recarga es uno de los pilares sobre los que se sostendrá su expansión en los próximos años.

De cara al futuro, EVECTRA tiene claras sus metas: consolidarse como un líder indiscutible en el sector de infraestructuras de recarga y contribuir de manera activa a la transición energética global. “Queremos ser reconocidos como

un socio indispensable para quienes buscan soluciones innovadoras y sostenibles en la movilidad eléctrica”, afirma Francisco Vallecillos.

Para alcanzar este objetivo, la compañía tiene previsto seguir invirtiendo en nuevas tecnologías que impulsen tanto la eficiencia como la sostenibilidad de sus infraestructuras. Entre sus proyectos futuros destaca la colaboración en iniciativas internacionales que promuevan el uso de energías limpias, así como el desarrollo de nuevas estaciones de recarga alimentadas por fuentes renovables. “Mantener la identidad y los valores de EVECTRA es una prioridad dentro de esta integración: innovación, calidad y compromiso con la sostenibilidad”, asegura Philippe-André Hanna.

Con una visión clara y una estrategia alineada con las necesidades globales de sostenibilidad, EVECTRA está preparada para seguir creciendo, aprovechando las oportunidades que ofrece su integración con INGEROP y reafirmando su compromiso con el futuro de la movilidad eléctrica.

